

Forums pour les joueurs

J'avais arrêté pendant un an j'ai rechuter au casino

Par Profil supprimé Posté le 25/11/2021 à 06h17

Bonjour je me suis inscrit car j'ai rechuter dans le casino en ligne, j'ai a ce jour perdu énormément d'argent, avec en prime un découvert non autorisé ce mois ci et un micro crédit de 1000€, rencontrant un grave problème avec mon logement depuis 2 ans et étant en conflit avec mon bailleur social la situation m'étais devenu insupportable et avec la colère j'ai rechuter je m'étais sérieusement disputer avec pôle emploi au téléphone a propos d'une formation qu'ils voulaient me refuser (comme toutes les autres) c'était trop pour évacuer cette colère avec ma carte et ses paiements bancaire autorisé de 5000 a 10000 euros 3 fois par an d'une célèbre banque française l'argent est parti en fumé moi qui avait économiser pendant un an en 4 mois tout est envolé. Heureusement j'ai un compte bloqué avec la plupart de mes économies car étant prévoyant et économe sans ce ***** de casino qui me gâche la vie depuis 4 ans.

Je soupçonne encore mes traitements pour l'anxiété actuel de modifier l'adrénaline et la dopamine de façon incorrecte car ça perturbe le système de récompense et du plaisir

Le célibat me fait du mal depuis 4 ans c'est aussi la cause du jeu encore faut il trouver quelqu'un de correct je dois dans un premier temps quitter mon logement actuel qui n'est plus habitable et mon quartier qui n'arrange rien

A partir d'aujourd'hui j'arrête vraiment de jouer j'y suis arrivé plusieurs fois et j'y arriverai encore